

L'Association Genevoise de Gymnastique (AGG)

a le pénible devoir de faire part du décès,
le 11 février 2012 de son amie et ancienne
membre du Comité Cantonal

Madame

Carmélite CASSANDRO

Carmélite a fini de souffrir. Le Comité Cantonal et l'Association Genevoise de Gymnastique n'ont pas seulement perdu leur Trésorière Centrale, mais une amie. Les aléas de la vie, affrontés avec un courage exemplaire, n'ont jamais entravé son humour. Elle était dévouée à sa passion qu'était la gymnastique genevoise et elle va manquer à beaucoup de personnes.

Le Comité Cantonal AGG